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COMUNE DI RAVENNA 

CONSIGLIO TERRITORIALE  

Area n. 6 - “Piangipane” 

 

VERBALE SEDUTA DEL CONSIGLIO TERRITORIALE “Piangipane” 
RIUNITOSI IL 13 03 2018 alle ore 20:45. 

presso la sede dell'ufficio decentrato di Piangipane in Piazza XXII giugno 1944 n. 6  
Approvato il 30 maggio 2018 

 
dall'appello nominale risultano presenti: 

Lista 
Consiglieri Presente Assente 

Cognome  Nome  Entra ore Esce ore  

INSIEME PER 

CAMBIARE 
Dapporto Nicola P    

CAMBIERÀ Nasolini Andrea P    

CAMBIERÀ Masotti Silvia P    

CAMBIERÀ Grandi  Umberto P    

LA PIGNA Sagarriga Visconti Caroline    A 

RAVENNA IN 

COMUNE 
Ballardini Daniele    AG 

LEGA NORD Basileo Alessandro    AG 

LEGA NORD Chirico Giovanni P    

SINISTRA PER 

RAVENNA 
Bentivogli Valerio    AG 

PD Canducci Edgardo P    

PD Venturi Elide P    

PD Paci Agnese    AG 

PD Pagnani Claudio P    

PD Folli Alessandra    AG 

PD Borda Elisabetta    AG 

PD Ricci Giuseppe P    

PRI Casadio Lauro P    

FORZA ITALIA Papariello Francesco    A 

LPR Odorico Dino P    

GRUPPO MISTO Carnicella Nicola P    
 

Presiede il Presidente Edgardo Canducci  
Verbalizzante Edgardo Canducci  
 

Essendo presenti n. 12 Consiglieri su n.20 assegnati, il Presidente Edgardo Canducci dichiara 
valida la seduta. 
La seduta ha inizio alle ore 20:55.  
 
Il Presidente Edgardo Canducci dà lettura dell’O.d.G.: 

 Sala di attesa del Centro medico di base; 

 Richiesta parere relativo a mappatura luoghi sensibili (sale da gioco);  

 Approvazione verbali delle sedute precedenti 

 Varie ed eventuali. 
 
Si passa all’esame dei vari punti: 

1. Sala di attesa del Centro medico di base 
Il Presidente dà il benvenuto alla Dott.ssa Roberta Mazzoni, Direttore del Distretto e la ringrazia di 
aver accettato di partecipare ai lavori del CT. Ribadisce altresì che sono continuati i contatti con 
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l’Amministrazione comunale e con l’AUSL per cercare di chiarire e mettere a punto nei dettagli i 
lavori da fare per rendere la sala di attesa del Centro Medico di base a norma e allo stesso tempo 
accogliente per i pazienti.  
La Dott.ssa Roberta Mazzoni, alla quale il Presidente da la parola, interviene illustrando la 
necessità di una sala di attesa del Centro Medico di base di Piangipane che non solo risponda ai 
requisiti di legge per quanto concerne le dimensioni, vale a dire lo spazio necessario ad accogliere 
tutti i pazienti dei tre medici di base che operano nel suddetto sito, ma che allo stesso tempo 
garantisca l’adeguata luce solare e ricambio di aria, cioè garantisca il microclima. Nella proposta 
che illustrerà a breve ai Consiglieri si è tenuto conto di proporre una sala che sia non solo a norma 
ma anche confortevole e accogliente per i pazienti che dovranno trascorrervi il tempo necessario 
prima di accedere all’ambulatorio dei medici per la visita. La Dottoressa pone l’accento anche su 
un altro tema molto importante la necessità che la sala di attesa garantisca la dovuta privacy ai 
pazienti, poiché quella attuale (corridoio antistante gli ambulatori, non possiede tale caratteristica. 
Sottolineati questi aspetti e altri di minore importanza ma non per questo trascurabili la Dott.ssa 
Mazzoni comunica che dall’inizio dell’anno ha mantenuto quotidianamente o quasi continui contatti 
con l’Amministrazione comunale per riuscire a trovare la soluzione migliore e più idonea per 
l’esecuzione e l’ammodernamento della sala di attesa, da eseguirsi nel più breve tempo possibile, 
affermando che proprio per quest’ultimo motivo si è giunti alla conclusione di provvedere in tempi 
diversi alla soluzione della sala di attesa e alla sistemazione della biblioteca. In dettaglio i lavori per 
la sala di attesa del Centro Medico saranno imminenti mentre per la biblioteca si procederà con 
tempi più lunghi per consentire di giungere a una conclusione soddisfacente per la scuola che 
ospiterà nella nuova sede della suddetta biblioteca, gli operatori e i cittadini che numerosi, da 
sempre, la frequentano. La Dott.ssa dichiara di essere certa che alla fine, pur con tutti i piccoli e 
grandi inconvenienti, verificatesi la soluzione adottata sarà soddisfacente per i medici del Centro 
Medico di base e per i pazienti.  
Interviene l’Assessore Gianandrea Baroncini che ringrazia per l’invito il CT e i cittadini presenti ai 
lavori e congiuntamente alla Dott.ssa Roberta Mazzoni illustra i lavori che saranno effettuati per la 
sala di attesa del Centro Medico di base. Si ridurrà la superfice attualmente adibita a biblioteca 
erigendo una parete, che consenta in questo modo di avere a disposizione un locale aerato e 
sufficiente per accogliere i pazienti, allo stesso tempo si procederà all’abbattimento parziale della 
parete che separa il locale dal corridoio, attualmente utilizzato come sala di attesa, per accedere 
agli ambulatori. I lavori saranno effettuati il più rapidamente possibile senza intralciare le attività 
ambulatoriali dei medici.  
Terminata l’illustrazione dei lavori che si effettueranno il Presidente ringrazia gli ospiti e apre la 
discussione. 
Intervengono molti Consiglieri sottolineando aspetti positivi e negativi dell’intervento e rilevando 
qualche criticità sui tempi e modalità di intervento, in particolare il Consigliere Carnicella sottolinea 
come la collocazione al primo piano e il poco spazio destinato a questo importante servizio non 
abbia le caratteristiche necessarie per una Casa della Salute. 
La Dott.ssa Mazzoni interviene precisando che non si tratta di una Casa della Salute ma più 
modestamente di Centro Medico di base appartenente alla Casa della salute di Russi. 
Si susseguono una serie di interventi da parte di altri Consiglieri e del pubblico ponendo in risalto 
altri aspetti che riguardano l’impianto elettrico, la ridotta funzionalità dell’ascensore e quindi la 
difficoltà di accesso da parte dei portatori di handicap, il ridotto numero di bagni per i pazienti, la 
difficoltà di sapere quando accedere agli ambulatori, essendo la sala di attesa non attigua agli 
stessi. 
Gli ospiti assicurano e garantiscono che durante i lavori nulla sarà trascurato e che si procederà a 
sistemare e a mettere a norma tutto affinché si possa garantire un adeguato servizio ai cittadini; 
per quanto attiene l’accesso agli ambulatori la Dott.ssa Mazzoni fa presente che se i medici lo 
riterranno opportuno si può procedere per appuntamento oppure introducendo un apparecchi salva 
fila come si fa in farmacia. 
Terminati gli interventi e la discussione il Presidente ringrazia i graditi ospiti per la chiarezza 
espositiva e per le informazioni e li invita a presenziare alla prosecuzione dei lavori del CT oppure, 
in considerazione degli impegni del giorno successivo a lasciare la sala consigliare, altrettanto fa 
rivolgendosi al pubblico presente. Gli ospiti e la quasi totalità del pubblica ringraziano a loro volta, 
augurando un buon proseguimento dei lavori e lasciano la sala consigliare.  

2. Richiesta parere relativo a mappatura luoghi sensibili (sale da gioco). 
Il Presidente Edgardo Canducci informa i Consiglieri che giunta la richiesta parere di competenza 
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in merito alla mappatura luoghi sensibili di cui alla delibera della Giunta Regionale Emilia Romagna 
12 giugno 2017 n.831 recante: modalità applicative del divieto alle sale da gioco e alle sale 
scommesse e alla nuova istallazione di apparecchi per il gioco d’azzardo lecito (L.R. 5/2013 come 
modificato dall’art. 48 L.R. n. 18/2016). Si richiede ai Consigli Territoriali di esprimere parere in 
merito analizzando quanto più possibile in dettaglio la situazione perché vivendo sul territorio sono 
a conoscenza dei luoghi sensibili da un lato e della collocazione delle sale da gioco dall’altro. 
Il Presidente fornite le informazioni fondamentali sul tema tratta dalla corposa documentazione 
inviata e trasmessa a ogni Consigliere apre la discussione. 
Nell’ambito dell’ampia discussione emergano alcuni eventuali punti critici a Piangipane, Santerno e 
S. Michele, tuttavia dopo aver consultato la documentazione inviata dagli uffici competenti e aver 
verificato le distanze tra luoghi sensibili e allocazione delle sale da gioco si accerta che non vi sono 
nel territorio situazioni reali di criticità. 
Alla luce di quanto emerso nella discussione il Presidente chiede al Consiglio di esprimere il 
proprio parere. 

In riferimento all’oggetto, il Consiglio Territoriale dell'Area n. 6 “Piangipane” ha espresso parere 

FAVOREVOLE all’unanimità come si evince dallo schema di votazione di seguito riportato: 

CONSIGLIERI VOTANTI N. 12  

ASTENUTI  N. 0  

VOTI FAVOREVOLI  N. 12  

VOTI CONTRARI  N. 0  

Note: dalla verifica della cartografia non si rilevano errori nell’individuazione dei luoghi sensibili. 
3. Approvazione verbali delle sedute precedenti 

È approvato all’unanimità il verbale della seduta precedente. 
 
4. Varie ed eventuali 
Nulla da segnalare.  
Null’altro essendovi da discutere e deliberare, la seduta termina alle ore 23:55.  
 
 

 

 

 

 

 

 

Il Presidente  
Edgardo Canducci 

 
 

Il verbalizzante  
Edgardo Canducci 

 


